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◇第 29 回洋友会大東地区定期総会・懇親会が盛大に開かれました 

4 月 18 日（水）洋友会大東地区定期総会及び懇親会が、出席者 122 名で太閤園ゴールデン

ホールにて開催されました。今総会は、洋友会設立 30 周年を記念し会場を今までの大東事業

所構内から外部の太閤園（京橋）で開催されました。懇親会も 30 周年に相応しい内容でコーラ

スグループの「サンタ・マリア」によるミニコンサートも取り入れ盛大に行われました。 

総会では、冒頭、今年度物故者 12名に黙祷をささげ、ご冥福をお祈りしました。また、米寿・喜

寿の長寿者のお祝いには、総会出席者の 18 名の方に三宝会長からお祝いを手渡しました。三

宝会長からのご挨拶の後、来賓として今総会に洋友会本部より後藤会長にご出席をいただき

ご挨拶をお受けしました。後藤会長からは、本部としての活動方針と洋友会各地区におけるユ

ニークな活動紹介をしていただき大東地区としても今後の活動に大いに参考となりました。三

洋電機（株）からは「祝辞メッセージ」を頂きその中で、三洋電機の現状について少しご紹介が

ありました。 

① 三洋電機本社部門は機能移管・再配置が進み規模も小さくなり、社員は３０名強となった。 

② 事業部門は、パナソニック管轄ではあるが、二次電池事業、冷熱空調事業、太陽電池事業を

継続し、約４０００名強の社員が勤務している。 

③ 三洋電機本社部門もパナソニックグループの一員として役割・使命を果たすよう、さらなる

業務の終息に向けて取り組んでいる。元三洋社員は、先輩方が培ってきた三洋電機の DNA、

強み、を引き継ぎながら頑張っており現役にお会いされた折には、温かい励ましをよろしく

お願いしますとのことです。 

議案は、第１号議案から第５号議案まで一括提案され絶対多数で承認されました。今総会では、 
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第５号議案で役員改選が行われ静山新会長をはじめ１７名の新役員が選出され新しいスタート

を切りました。総会後の懇親会では、コーラスグループのサンタ・マリアによるミニコンサートを

楽しんだ後、出席者同士、久しぶりの交友で大いに盛り上がりあっという間の２時間でした。尚、

総会の模様はホームページでも紹介していますのでご覧ください。また、議案書は、同封して

おりますのでお読み願いたいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

   高橋議長登壇のご挨拶             三宝前会長のご挨拶 

 

 

 楽しい会話が弾む 

懇談風景 

 ３０周年に相応しい                    退任される水原前相談役 

サンタ・マリアのミニコンサート               を囲んで 

   

＜静山新会長就任のご挨拶＞ 

   先日の総会において皆様からご承認をいただき、向こう２年

間洋友会大東地区会長を仰せつかりました静山です。私た

ち三洋電機洋友会をとりまく環境は厳しさが続くなか、先行

きの不透明な状況下での出発となりました。ただ先輩皆様

方のご尽力があって、本年は洋友会発足３０年、記念の年を

迎えることになりました。洋友会発足時の基本に立ち返り、

私なりに一生懸命皆さんの声をお聞きして大東洋友会の日

常活動に活かしていきたいと考えております。どうか引続き

ご支援とご協力を頂きますよう、そして新役員共々よろしくお願いいたします。 

☆今期で退任された役員の皆さんを紹介します。大変ご苦労様でした！ 

 今総会で役員を退任された皆様、長年の洋友会活動へのご尽力に厚く御礼を申し上げます。

これからは、一会員として洋友会の発展のため引き続きご支援、ご協力をお願いいたします。

大変ありがとうございました。 

＜退任役員のご紹介＞ 

 水原 勲様、 中村 正明様、 福田 敏子様 
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☆新任役員を紹介します。 

 今総会では、２名の新役員が選任されました。これからは、大東地区会員の皆さんのお世話

をすることになります。よろしくお願いいたします。 

＜宇都宮 純一 幹事＞ 

今回、新たに幹事になりました宇都宮 純一です。 

２００８年に最終職場となりましたデジタルシステムカンパニー経

営企画室品質保証部で、定年退職を迎えました。 

洋友会役員として未熟ですが、これから頑張りますので宜しくお

願いします。 

 

 

＜池内 淑雅 幹事＞ 

今年から洋友会の幹事を務めます池内です。 

1969年にラジオ事業部に入社し、2010年にDI事業部を定年退職

しました。43 年間の勤務において事業部の名前はコロコロと変

わりましたが移動はありませんでした。海外勤務が主体のサラリ

ーマン人生でしたが、半分位は住道に通いましたので、今でも飲

み会は大東市が得意です。とりとめの無い話で恐縮です。 

一生懸命務めますのでよろしくお願い申し上げます。 

 

（担当 中山） 

◇平成３０年度洋友会本部総会が開催されました 

４月２５日（水）パナソニック松心会館で平成３０

年度洋友会本部総会が開催されました。洋友会

後藤会長の開会挨拶では特に、洋友会の会員数

が平成２１年をピークに減少していることから今総

会で抜本的な対応として、三洋電機での勤務経

験１０年間を加入条件とする規約改正を行い会員

拡大の環境を整えるとともにこの１年間を会員拡

大キャンペーン期間として取り組みを行うとの         

お話がありました。続いて、ご来賓代表として三

洋電機 井垣誠一郎社長からパナソニックの順調な経営状況の報告とパナソニック創業１００

年を迎え、新しい視点で更なる高みに向けてスタートされたこと。そして三洋電機の関係では

出向を解除して法人管理センターからの業務委託に変更し、一体化に向けた業務移管の更な

る進展等々ご挨拶がありました。 

続いて平成２９年度の活動報告並びに決算報告・会計監査報告が提案され、絶対多数で可決さ

れました。平成３０年度活動方針としては「社会や仲間とのふれあい、心豊かで充実した人生を

目指す洋友会」のスローガンのもと洋友会３０周年記念事業の実施、そして情報提供を活動の

起点として、 
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① 健康（人間ドックの受診やスポーツ活動への参加など） 

② 親睦（クラブ・趣味活動の推進、親睦会等の実施など） 

③ 社会貢献（プルタブを集めて車椅子を贈ろう運動の継続実施） 

④ その他（パナソニックＯＢ会や会社等との情報交換など） 

の推進について提案がありました。また、洋友会規約の改定案（洋友会への入会促進の一助と

して入会資格や条件の見直し）が提案され、絶対多数で可決されました。最後に、平成３０年度

の役員改選が行われ今期は、各地区が役員改選期に当たるため８名の新任を含む３０名が立

候補し、満場一致で選任されました。 

（写真は、本部総会に出席された各地区の代表の皆様、大東地区からは、静山会長と中山が出

席しました） 

（担当 静山） 

◇第５８回「歩こう会」のご報告 

＜奈良市内の佐保川沿い桜並木散策ウォーキング＞ 

４月４日（水）桜見物に心地良い気温の青空の

下、近鉄新大宮駅に２７名の方が集合しました。歩

き始めは、新大宮駅から北に約 300ｍの大宮橋へ、

桜は３月下旬の夏日が続き満開のピークは過ぎ

ていました。葉桜手前の中【佐保川桜まつり燈花

会】の 150 個の行灯・提灯が迎えてくれました。東

へ若草山が見える JR 佐保川鉄橋を渡り、しだれ

桜の大仏鉄道記念公園にて休憩しました。しだれ

桜がまだ散らずに幼稚園児の元気な声に元気づけられ、ここから折り返し対岸の佐保川右岸

を再びの歩きでした。 

少し歩くと樹齢 160年を超える「川路桜」に、江戸末期の奈良奉行を務めた川路聖謨（かわじ

としあきら）が景観整備の一環として植えたそうです。スタート近くの大宮橋に戻り、年金セン

ターにてトイレ休憩をとり近鉄奈良線の踏切を渡り南下しました。阪奈道路近くからは、壮大な

桜絵で平坦な道を県立図書情報館へ直進しました。昼食は情報館横の公園で日向ぼっこなが

らの昼食をとり、南にある恋の窪橋を渡り、対面の左岸へ北の桜並木の川辺に降りました。佐保

川を背に集合写真を撮り、北に進み約 8 ㎞の桜並木から近鉄新大宮駅へと歩きました。三宝会

長の挨拶と洋友会設立 30 周年総会の案内があり２時頃の解散となりました。 

例年であれば満開の桜なのですが、今年は異常な暑さの桜吹雪中でも少しは奈良の風情を

味わえたかと思えました。皆さん大変お疲れ様でした。 

 

 

 

 

 

 

（満開のピークは過ぎましたが、まだまだ見事な桜並木が続いていました） 
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＜参加者へのインタビュー＞  

 今回は、奈良県広陵町在住の木村正史（きむらまさふみ）さ

んにインタビューしました。 

―― 一昨年秋の歩こう会（馬見丘陵公園）では公園内の案

内いただき有難うございました。 

木村 こちらこそ、馬見丘陵公園は地元で散歩コースなので 

案内でき皆さんと交流できました。そして、少しでも奈良の良

さをして知って頂ければと嬉しく思います。 

―― 昨年も歩こう会に参加されて軽やかなフットワークでした。最近は熱心にされている趣

味があると聞きましたが、何をされているのか教えて頂けますか？ 

木村 広陵町にも芝のコースがあるパークゴルフです。３５年程前に北海道で生まれました。コ

ースは、ハーフ９ホール（パー３３）の１ラウンド（パー６６）でシルバーには楽しいスポーツで健康

的です。１ホールの距離は３０ｍ～１００ｍで、１本のクラブでプレーします。ゴルフ感覚で時にはホ

ールインワンも出ますので大変楽しめます。 

―― プレー費は、どの程度ですか？ 

木村 一般は１ラウンド５００円ですが、広陵町民であれば２００円でプレーができます。年金生

活者としてはリーズナブルな料金なので大変ありがたいです。 

―― 先程聞いたところ、高校が奈良市内で佐保川も懐かしいと言っておられましたがどこの

ご卒業ですか？ 

木村 奈良高校で、その当時は現在よりも奈良公園よりにありました。創立以来生徒の自主性

を重んじる校風で面白い高校生活でしたが、最近では公立高校としては県トップ３の進学校に

なりました。 

―― 大東テレビＯＢゴルフコンペにも参加されていますが、最近の調子は如何ですか？ 

木村 ゴルフは奥が深く難しいですが、時にはナイスショットが出るとコースに行きたくなりま

す。スコアもそうですが、以前の様に飛ばなくなってきたのが淋しいので、女子プロのプレーを

見て参考にしています。また、最近の女子プロはスタイル・容姿も良く注視しており（笑）テレビ

をよく見ます。男子プロは、今週末にマスターズがあるので連日のテレビ観戦になりそうです。 

―― これからも、体力づくりに歩こう会・パターゴルフ・ゴルフにエンジョイして下さい。 

木村 次回も参加できる様、日々の散歩にもガンバリます。 

ゴルフでは、洋友会・大東テレビＯＢゴルフコンペも同組でラウンドしました。次回のプレーが一

緒にできるのを楽しみです。そしてインタビューにご協力いただき大変有難うございました。 

（担当 中村 ） 

  ◇春の日帰りバス旅行に参加しませんか！ 

☆岐阜のシンボル「岐阜城の観光」と胡麻のテーマ館「ゴマの郷」を訪ねる旅 

 平成３０年度最初のメイン行事である春の日帰りバス旅行に行きませんか！今回は、最近人

気のある岐阜のシンボル「岐阜城」です。地区だより４月号で旅行の詳細についてはお知らせ

しておりますが、岐阜城は、金華山山頂にあるお城で稲葉山城ともいわれております。織田信

長がこの城を攻略しこの地を平定するとともに、地名も「岐阜」と改められました。山頂までは

ロープウエイで登ることになります。 
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 なかなか行けない「岐阜城」の見学と「ゴマの郷」へ多くの会員の皆様の参加をお待ちして

おります。申し込み期限が過ぎておりますが、まだまだご参加できますので希望される方は、

今すぐ役員か電話・メールにてご連絡ください。 

・旅行日   ５月２３日（水） 雨天決行 

・参加費   8,000 円（参加費には昼食代、ロープウエイ乗車賃、岐阜城入場料を含みます） 

尚、詳細は、地区だより 4 月号同封の「春の日帰りバス旅行のご案内」をご覧ください。 

（担当 静山） 

◇企業スポーツの試合結果 

☆バレーボール（パンサーズ） 

・第 67 回黒鷲旗全日本バレーボール大会が開催されます。 

 4月 30日（月）から 5月 5日（土）の期間におきまして、「丸善インテックアリーナ大阪」（大阪

市中央体育館）にて「第 67 回黒鷲旗全日本バレーボール大会」が行われます。パナソニックパ

ンサーズは、天皇杯、Vプレミアムリーグと優勝し、二冠を達成しておりますが、今大会で 3度目

の三冠を目指すことになります。また、5 月 6 日（日）には地元大阪枚方において、プレミアムリ

ーグ優勝パレード、優勝報告会が開催されます。黒鷲旗バレーボール大会の結果については、

今月号に間に合いませんが、地区だより 6 月号で報告させていただきます。 

☆野球部 

・平成 30 年度大阪府野球連盟春季大会で 2 年連続優勝を果たしました 

 3 月 24 日（土）から行われていました「大阪府春季野球大会」において、パナソニック野球部

は、2 年連続優勝を果たしました。 

＜試合結果＞ 

準決勝  3 月 28 日（水） 〇７－３  対日本生命 

決 勝  3 月 28 日（水） 〇１２－５（7 回コールド）  対大阪ガス 

・第 69 回 JABA 京都大会でも大阪大会に次いで優勝 

 4 月 26 日（木）から 5 日間、わかさスタジアム京都、皇子山球場で行われた公式戦「JABA 京

都大会」でパナソニック野球部は、大阪大会に次いで優勝を果たしました。 

＜試合結果＞ 

準決勝  4 月 30 日（月） 〇４－２  対日本生命 

決 勝  4 月 30 日（月） 〇５－０  対東芝 

☆アメフト（インパルス） 

 春季公式戦のスケジュールが以下のとおり決定しました。すべて会場は神戸王子スタジアム

です。ご声援よろしくおい願いいたします！！ 

・グリンボール 

1回戦  5 月 5 日（土） １４：１０Kick Off 対アズワンブラックイーグルス 

1回戦勝利の場合・決勝 5 月 20 日（日） １４：４０Kick Off 

1回戦敗北の場合・順位決定戦 5 月 20 日（日） １２：００Kick Off 

・神戸ボール 

6 月 3 日（日） １４：００Kick Off 対立命館大学パンサーズ 

（担当 中山） 
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◇今月度 金婚（５０周年）お祝いのご紹介 

・小西 昌さん ・藤本 忠雄さん ・後藤 一男さん 

  おめでとうございます。これからも仲良くお幸せに！！ 

 

◇新入会員のご紹介(平成３０年５月入会) 

・堀口 成一さん（最終所属：ＣＳ・業務センター） 

  ご入会有難うございました。これから、洋友会大東地区での各種行事にご参加ください。 

 

◇健康管理情報４月号 

 今月もサンヨー連合健保より健康管理情報４月号を提供していただきました。是非、読んで

いただきこれからの健康管理に役立たせてください。 

 

◇今月度プルタブ収集のご協力者を紹介します 

・乾  正様 ・廣谷 和彦様 ・小西 昌様 ・小田嶋 秀雄様 ・増田 松太郎様 

・大西 建夫様 ・梶原 康弘様（甥） ・原田 弘子様（交野市星田山手在住） 

今月も多くの方にご協力いただきました。有難うございました。 

お詫び：先月の収集ご協力者に小田嶋様の氏名が抜けておりました。お詫び申し上げます。 

 

◇大東地区定期総会参加の会員様へのお知らせ 

第２９回大東地区定期総会の出席者で、太閤園に議案書と３０周年記念の歩数計を、忘れら

れた方がございました。心当たりの方は洋友会大東地区、または役員まで連絡下さい。後日お

送りさせて頂きます。 

 

◇追悼抄 

【カラオケクラブ 植田和夫さんを偲んで】  

 2018 年 2 月 15 日、カラオケクラブの設立時から尽力いただき、共に歌を楽しんできた植田 

和夫 さんが７６歳でご逝去されました。 

 早い時から地域活動をされてきた植田さんは２００１年に三洋電機を退職された後も、大東灰

塚地域の会長、区長など地域のために尽くして来られました。そんな植田さんは、カラオケが

大好きで地域の方々にカラオケの楽しさを伝え、ひろめ、指導され、地域の皆さんからは「カラ

オケ先生」と慕われていました。 

カラオケクラブ結成時からともにカラオケを楽しんで来ましたが、近年は病と闘いながら、カ

ラオケ例会には奥さんに付き添っていただいて参加され、カラオケを楽しんでおられました。

例会では座ってでは声がでないと杖をついてでも立って歌っておられました。声をお腹から出 

                   ７ 



すために・・・と、その姿は胸に迫るものがありました。また、病気になる前は、ご自身も定期的に

歌のレッスンをうけ、新曲は誰よりも早く例会で披露していただきました。 

植田さんの歌を愛した想いは我々も引き継いで行かねばと思っています。本当に惜しい方を

亡くしたものと残念に思っています。 

ご冥福をお祈りいたします。 

（カラオケクラブ 会長 丸山  均） 

 

◇在籍会員数 

会員総数  ５２１名（平成３０年 ５月 １日現在） 

 

◇編集後記 

新緑の季節がやってきました。健康増進のため郊外で大いに体を

伸ばしましょう！ 

会員の皆様はいかがお過ごしですか。４月１８日に洋友会大東地区第２

９回定期総会、２５日には平成３０年度本部総会が開催されました。大東

地区では、役員が改選され静山新会長が誕生し新体制がスタートしま

した。今期は、宇都宮さん、池内さんの２名の新役員を迎え新しい気持

ちで決めていただいた活動計画に沿って活動を進めていきたいと思います。 

 また、本部総会では、減少する会員の拡大を図るためこの１年間を会員拡大キャンペーンとして

全地区において会員紹介運動を推進することになりました。新会員を紹介していただいた方には

「クオカード（1,000 円）」が頂けるとのことです。是非、この機会に新会員を紹介してください。 

全役員、会員の気持ちに寄り添いお役に立つ活動を進めていきたいと思います。今後ともよろしく

お願いいたします。（Y・N 記） 
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洋友会大東地区宛の連絡・記事投稿は下記ＦＡＸ又は、Ｅ－メールでお願いします。 

ＴＥＬ・ＦＡＸ    ０７２－８７０－３４００ 

Ｅ－メール   info@yoyu-daitou.daa.jp 

洋友会大東地区ホームページアドレス 

http://yoyu-daitou.daa.jp/ 
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